

**PERANCANGAN INTERIOR BUQIET SKATEPARK  
BANDUNG DENGAN KONSEP *FLOATED BALANCING*  
*SPEED***

Proposal Perancangan Karya Tugas Akhir  
Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memenuhi Tugas Akhir Semester Genap  
Tahun Ajaran 2016/2017

Oleh  
Bayu Sergius Atmiko  
1263013



**PROGRAM STUDI DESAIN INTERIOR  
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA**

**2016**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan bimbingan-Nya sehingga perancang dapat menyelesaikan perancangan loparan ini yang berjudul **”PERANCANGAN INTERIOR PADA SEBUAH BUQUET SKATEPARK DI BANDUNG DENGAN KONSEP *FLOATED BALANCING SPEED*”** ini secara keseluruhan dengan baik tepat pada waktunya.

Tujuan laporan perancangan ini sebagai salah satu tugas Tugas Akhir Semester Genap Tahun Ajaran 2016/2017. Selain itu, laporan perancangan laporan ini diharapkan dapat memberikan perancangan interior yang baik dan benar pada *skatepark*.

Perancangan laporan tugas akhir ini, perancang mengakui banyak kekurangan, dan kelemahan sehingga masih terdapat ketidaktepatan dan jauh dari sempurna. Hal ini disebabkan masih terbatasnya kemampuan dan pengetahuan perancang dalam penyusunan laporan perancangan ini.

Dalam persiapan dan penyusunan laporan tugas akhir ini dan telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan serta dukungan yang begitu berharga dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan ini perkenankanlah perancang menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu baik moral maupun materil. Tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak yang turut membantu dalam penyusunan perancangan tugas akhir ini, perancang tidak akan dapat menyelesaikannya dengan baik. Ucapan terima kasih yang tidak terhingga terutama kepada :

1. Irena V.G Fajarto, S.T., M.Com selaku Dekan Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
2. Erwin Ardianto Halim, S.Sn., MFA selaku Ketua Jurusan Program Studi Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
3. Dr. Yunita Setyoningrum, M.Ds. selaku Dosen Pembimbing 1 Tugas Akhir Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.

4. Lisa Levina Krisanti Jonathan, S.Sn., M.Ds. selaku Dosen Pembimbing 2 Tugas Akhir Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
5. Yudita Royandi, ST., S.Ds.,M.Ds. selaku Ketua Koordinator Tugas Akhir Desain Interior Universitas Kristen Maranatha.
6. Keluarga yang senantiasa mendoakan dan memberikan *support* baik secara langsung maupun tidak langsung.
7. Semua pihak dan kerabat yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang telah memberikan banyak dukungan dalam kelancaran penyusunan karya tulis ini.

Akhir kata perancang berharap semoga laporan tugas akhir ini dapat berguna untuk pihak-pihak yang membutuhkannya. Dengan segala kemampuan yang dimiliki semoga laporan tugas akhir ini perancang pun bersedia menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dari para perancang dalam penyempurnaan laporan tugas akhir kedepannya.

Bandung, 13 Desember 2016

Perancang

Bayu Sergius Atmiko